

もいかわだより No.2

2023.04.14 なかよしこども園

今月はクラスの所属感を大事にしよう！という担任の思いで、クラスごとに活動をしています！今回のクラスだよりでは、もり組編・かわ組編に分けて子どもたちの様子をお伝えします。

🌿 もり組編 🌿

もり組は“改めて身近な自然を感じて過ごそう！”を意識して過ごした一週間でした！日々みんなが集まったときの力、“集団力”に驚かされています。“年長ってたのしい！”を感じて過ごしてもらえていたらうれしいなあと思う担任です 😊



るんちゃんも一緒に…ゴロゴロー!!

土手滑り！みんなでもみくちゃにないながら滑りました！

植物博士になろう！
どんな植物が生えているかな？



この植物の
名前は何？
どうして？
名前を
みよう！



集めた草花を使って図鑑作り！



素敵な図鑑が出来ました♪
部屋に飾ってあるのでぜひ見てみて下さい！



途中のびるに夢中になり
のびるだけのページも…
この様子を受けて、のびるクッキングを行うことに！

一週間の締めくくいは
のびるクッキング！！



のびるの泥を落として、包丁で切り、生地を混ぜ…
ほとんどの工程を子どもたちがやりました 🍵



大きなお口で「パクリッ！」
「おかわりないの？」という声もあり、
大成功～🍴

焼きたてであっという間に
全部完結！みんな
「うー！うー！」

なかよし最後の1年がスタートしました。この一年は沢山“なかよしくて素敵・たのしい”をたくさん感じてほしいと思っています。また、子ども同士、色々な活動をしていく中で、気持ちを通わせ合って“みんなで育ち合う”ことが出来たら…と思っています 😊



かわ組編

新しい部屋にワクワクしながら迎えた始業式…もう1週間が経過し、すっかり年長の生活を楽しんでいきます♪かわ組では、自分たちの部屋でじっくり楽しみながら、このかわ組を居場所として子どもたちが認識してくれたらいいな…と思い、**スライム作り・段ボール工作**を楽しんできました！



年少の頃から好きだったスライム！今回は「もちパーティー」と銘打って、シェービングフォーム入り♡（これを入りたい時は「ひげくさーい！」と言っていた子どもたち笑）自分で好きな色を混ぜて…びっくりカラーになる子もいましたが何故か青が人気…どうしてか聞いてみると『かわ組だから！』とお返事が！そんなところまで意識している子もいるんだ～と嬉しくなりました♡



これ
つかって
いいよ



ま〜り



おはけ
だそ〜

火曜日からは大量段ボールで自由工作！『ハサミかして〜』『ペンつかっていい〜？』と子どもたちでやりとりする姿に担任は年長じゃん！！スゴイ！！と感動しっぱなしでした（泣）

当の子どもたちはというと…最初は自分で作りたいものを自由に楽しんでいた子どもたちでしたが…（木）はお化け屋敷に発展！それぞれのお化けを作ったり、繋げたもので通路を作ったりせせと準備。お化け役とお客さん役に分かれて最後はお化け屋敷を楽しみました👻

大量の段ボール作品は、来週に持ち帰ります（お化け屋敷に発展した子のものは園に残すかもしれませんのでご了承ください。）



今日、帰りに子どもたちとやりたいことを出し合ったので来週はその中から一緒に楽しんでいきたいと思っています👻